

Die Osternachtfeier 2018 am 31.März 21:00 Uhr
"Ostern- mal anders"
in der Kirche St. Suitbert Essen Überraschung

"Es sollte ein Fest sein, das alle Sinne anspricht und bei dem auch viel Raum ist für das, was jeden Einzelnen bewegt"
so Pfarrer Gereon Alter.

Der Innenraum der Kirche war mit weichen, warmen Licht ausgeleuchtet, eine besondere Lichtstimmung erzeugten Scheinwerfer, die die Wand hinter dem Altar von unten anstrahlten. Durch die veränderten Lichtverhältnisse bekam das Altarkreuz eine völlig andere Aussage:

Das Kreuz wirkte einladend.

Die Kirche war mit ca. 700 Menschen voll besetzt. Sie sangen, beteten, hörten zu - voller Begeisterung. Gemeinsam die Auferstehung zu feiern, im Einklang mit sich selbst und den anderen, ließ ein Gemeinschaftsgefühl entstehen, das zur inneren Freude führte, zu einer Freude, die fast alle ergriffen hatte und aus ihnen heraus strahlte.

**Der Österliche Frieden -das Geschenk Jesu-
ist die Freude, die er in uns bewirkt durch
seine Liebe.**

V

Das Kreuz

V







Das Altarkreuz im Osterlicht

Text/ Foto: J. Hagelüken